
Visando melhorar o atendimento prestado à população, os servidores da 
Câmara Municipal de Goioerê participaram na última segunda-feira, dia 24, 
de uma enriquecedora palestra com o tema “Desenvolvendo a Engenharia 
Interior - O Caminho para o Sucesso”.

O município de 
Goioerê realizou nesta 
quarta-feira, dia 23, a 
IV Conferência Mu-
nicipal de Segurança 
Alimentar e Nutricio-
nal, oportunizando aos 
participantes discutir 
temas diversos sobre 
o assunto. O evento 
aconteceu no plenário 
da Câmara Municipal 
e foi organizado pela 
Secretaria Municipal 
de Agricultura, com 
apoio da Seab - Se-
cretaria de Estado da 
Agricultura - escritó-
rio regional de Campo 
Mourão e IDR-PR.
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Em conferência, Goioerê discute 
políticas de segurança alimentar 

Servidores participaram de palestra
sobre atendimento mais humanizado

Muita expectativa 
para a participação da 
equipe de futsal sub-17 
de Quarto Centenário, 
no Campeonato Para-
naense promovido pela 
NFP - Novo Futsal 
Paraná. A participação 

Futsal de Quarto Centenário 
estará no Paranaense do NFP

será nos dias 28 e 29 - 
rodada inicial. A equipe 
representará o município 
através do apoio da Pre-
feitura e da Secretaria de 
Esportes, com a parceria 
do professor Paulo Mu-
nuera. PÁGINA 03

Ministro vem ao 
Paraná conhecer 

programas do 
Governo do Estado 
de combate à fome

Com programas 
consolidados na área 
de segurança alimen-
tar, o Paraná receberá 
na próxima terça-feira 
(1º) a visita do Ministro 
do Desenvolvimento 
e Assistência Social, 
Família e Combate 
à Fome do Brasil, 
Wellington Dias. Ele 
estará em Curitiba, 
onde conhecerá deta-
lhes de programas es-
taduais como o Banco 
de Alimentos Comida 
Boa, Cartão Comida 
Boa, Restaurantes Po-
pulares e Hortas Urba-
nas, além de iniciativas 
da prefeitura, como os 
armazéns da família.

Moreira Sales: prefeito e 
vereadores na reunião que 
tratou sobre o programa 

‘Minha Casa, Minha Vida’
O prefeito de Mo-

reira Sales, Rafael 
Bolacha, juntamente 
com o secretário de 
Administração, Regi-
naldo Martins, o chefe 
distrital Rozan Moro-
sini e os vereadores 
‘Nardinho’, ‘Beti’, 
‘Rafael Pastel’ e Sueli 
Leite, participaram 
nesta quarta-feira, em 
Curitiba, de reunião 
para tirar dúvidas sobre 
o programa ‘Minha 
Casa, Minha Vida’.

PÁGINA 02
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Servidores participaram de palestra
sobre atendimento mais humanizado

Visando melhorar o aten-
dimento prestado à po-
pulação, os servidores da 
Câmara Municipal de Goio-
erê participaram na última 
segunda-feira, dia 24, de 
uma enriquecedora palestra 
com o tema “Desenvolvendo 
a Engenharia Interior - O 
Caminho para o Sucesso”. 
O evento foi conduzido pelo 
psicoterapeuta holístico, 
Manoel Mozena Cavalcante.

De acordo com a presiden-
te Luci Alvino, a iniciativa 
busca proporcionar um aten-
dimento mais humanizado 
à comunidade, capacitando 
os servidores com técnicas 
e conhecimentos que visam 
ao desenvolvimento pessoal 
e ao equilíbrio emocional.

Durante a palestra, o 
psicoterapeuta compartilhou 
insights e ferramentas para 
que os servidores possam 
compreender melhor a si mes-

A palestra foi realizada na última terça-feira
mos, cultivar a inteligência 
emocional e aprimorar suas 
habilidades de comunicação.

“O objetivo da palestra 
foi mostrar que, ao desen-
volvermos nossa engenharia 
interior, podemos nos tornar 
profissionais mais capacita-
dos e, acima de tudo, seres 
humanos mais conscientes 
e empáticos. Dessa forma, 
o atendimento à população 

se torna mais acolhedor e 
eficiente”, explicou Mozena.

Através dessa capacita-
ção de seus servidores, o 
Poder Legislativo reafirma 
o compromisso em oferecer 
serviços públicos de qualida-
de, prezando pelo bem-estar 
e satisfação da população 
local.

“Desde que assumimos o 
mandato de vereadora, levan-

tamos a bandeira de ter uma 
câmara mais humanizada e 
mais próxima da população, e 
estamos trabalhado para isso, 
treinando e desenvolvendo os 
nossos colaboradores, para 
construirmos um conjunto 
de práticas políticas e ações 
destinadas a tornar a institui-
ção cada vez mais inclusiva 
e acessível”, finalizou a pre-
sidente.

Moreira Sales: prefeito e vereadores na reunião que 
tratou sobre o programa ‘Minha Casa, Minha Vida’

O prefeito de Moreira 
Sales, Rafael Bolacha, jun-
tamente com o secretário de 
Administração, Reginaldo 
Martins, o chefe distrital Ro-
zan Morosini e os vereadores 
‘Nardinho’, ‘Beti’, ‘Rafael 
Pastel’ e Sueli Leite, partici-
param nesta quarta-feira, em 
Curitiba, de reunião para tirar 
dúvidas sobre o programa 
‘Minha Casa, Minha Vida’.

A reunião foi organizada 
pela AMP - Associação dos 
Municípios do Paraná e 
contou com a participação de 
representantes da Cohapar - 
Companhia de Habitação do 
Paraná e do Governo Federal, 
que promoveram um amplo 
debate sobre as novas regras 
do programa implantado pela 
administração do presidente 
‘Lula’.

O prefeito Rafael Bolacha, assessores e vereadores 
participaram do evento na capital do estado

Turismo internacional
Um relatório divulgado nesta semana pela Embratur 

mostra que o Paraná continua no topo do ranking dos es-
tados brasileiros que mais atraem visitantes estrangeiros. 
Turistas dos cinco países que mais desembarcaram no 
Brasil este ano são da Argentina (1,3 milhão de turistas), 
Estados Unidos (327 mil), Paraguai (233 mil), Chile (223 
mil) e Uruguai (199 mil).

Prêmio de Turismo
O Prêmio Nacional do Turismo 2023 está com as 

inscrições abertas, e a Secretaria do Turismo do Paraná 
irá auxiliar iniciativas dos setores público e privado a se 
inscrever. Para isso, a Coordenadoria de Qualificação do 
Turismo promove uma live no dia 4 de agosto que fornecerá 
importantes orientações voltadas a empresas, instituições, 
secretarias municipais de turismo, imprensa, organizações 
não governamentais e outros possíveis interessados.

Influenza aviária
O Paraná é o sexto estado brasileiro a decretar emer-

gência sanitária, após o aumento de casos aves silvestres 
contaminadas pelo vírus da influenza aviária H5N1 de 
alta patogenicidade (IAAP). A medida foi publicada nessa 
terça-feira (25) e tem validade de 180 dias. Desde de maio, 
o estado já registrou sete ocorrências da doença.

Influenza aviária II
O Brasil é o principal exportador de carne de frango 

do mundo e responde por 35% do mercado global. Até o 
momento, Santa Catarina, Espírito Santo, Mato Grosso 
do Sul, Tocantins, Bahia e Paraná decretaram o estado de 
emergência zoossanitária. Nas Américas, desde a introdu-
ção da influenza aviária, em 2014, só foram anotadas três 
ocorrências de contaminação de humanos.

Segurança escolar
Londrina foi contemplada com um repasse do Governo 

Federal no valor de R$ 988,3 mil, para investir em ações de 
segurança pública com foco no reforço do patrulhamento 
escolar. A GM de Londrina vai adquirir novas viaturas para 
ampliar e otimizar as ações da Guarda Municipal Escolar 
Comunitária (GMEC), e das patrulhas em geral que também 
atendem as unidades escolares municipais.

Academia de Letras
O escritor e poeta Luiz Felipe Leprevost, eleito em abril, 

assume a cadeira n.º 17 da Academia Paranaense de Letras 
(APL), ocupada anteriormente pelo ex-reitor da PUC-PR, 
Irmão Clemente Ivo Juliatto. Leprevost, atual diretor da 
Biblioteca Pública do Paraná (BCP) tem 44 anos,  é autor de 
romances, contos, poesias e peças teatrais. O seu romance 
Dias Nublados, lançado em 2015, atualmente está entre os 
mais vendidos da Livraria Vila Batel.

Transformação digital
Uma parceria entre Federação das Indústrias do Paraná 

(Fiep) e Sebrae/PR disponibilizará, por meio da Chamada 
Jornadas de Transformação Industrial. A chamada, em que 
serão aplicados R$ 5 milhões no total, vai atender 200 
empresas de cinco setores prioritários: alimentos e bebi-
das, construção civil, madeira e móveis, metalmecânico e 
vestuário e moda.
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Em conferência, Goioerê discute 
políticas de segurança alimentar 
O município de Goio-

erê realizou nesta quar-
ta-feira, dia 23, a IV 
Conferência Municipal 
de Segurança Alimentar 
e Nutricional, oportuni-
zando aos participantes 
discutir temas diversos 
sobre o assunto. O evento 
aconteceu no plenário da 
Câmara Municipal e foi 
organizado pela Secreta-
ria Municipal de Agricul-
tura, com apoio da Seab 
- Secretaria de Estado da 
Agricultura - escritório 
regional de Campo Mou-
rão e IDR-PR.

Com o tema “Comida 
de verdade, Democracia 
e  Equidade”, a conferên-

cia trabalhou três eixos 
distintos, que abordaram 
temas como soberania 
e segurança alimentar 
e nutricional; direito 
humano à alimentação e 
democracia e participa-
ção popular.

A conferência contou 
com a participação da 
economista da Seab, 
Rosangela Verri Man-
çano, que destacou a 
importância da criação de 
políticas públicas sólidas 
que atendam às deman-
das da população, bem 
como chamou a atenção 
para uma produção mais 
orgânica de alimentos. 
Também mostrou dados 

do PNAE. Programa 
Nacional de Alimentação 
Escolar.

Durante sua fala, o 
secretário chefe de ga-
binete da Prefeitura Mu-
nicipal, Márcio Bonesi, 
falou da importância da 
participação dos agri-
cultores familiares e 
disse que o município 
está avançando no as-

sunto, mas que há ainda 
muito a fazer. “A parti-
cipação de vocês é de 
suma importância nessa 
conferência e o que for 
discutido aqui, não pode 
ficar só aqui, tem que 
ser cobrado e levado á 
frente”, destacou.

O objetivo do evento 
foi levantar propostas 
para a formulação e ajus-

tes das políticas voltadas 
para o acesso de alimen-
tos de qualidade, melho-
ria do abastecimento, 
sustentabilidade e futuro 
da agricultura familiar, 
dentre outros. “Este é o 
momento oportuno para 
a elaboração de propostas 
que contemplem a todos, 
com um olhar especial 
para aqueles que mais 

precisam”, disse a pre-
sidente da Câmara Mu-
nicipal, vereadora Luci 
Alvino.

O prefeito Betinho 
Lima, que está em via-
gem, não pôde participar 
do evento, mas tem traba-
lhado firme para o forta-
lecimento da agricultura 
familiar no município.

O chefe de gabinete Márcio Bonesi fala durante a abertura da conferência realizada ontem

Agricultores familiares participaram do evento

Futsal de Quarto Centenário 
estará no Paranaense do NFP

Muita expectativa para 
a participação da equipe 
de futsal sub-17 de Quarto 
Centenário, no Campeonato 
Paranaense promovido pela 
NFP - Novo Futsal Paraná. A 
participação será nos dias 28 
e 29 - rodada inicial.

A equipe representará o 
município através do apoio 
da Prefeitura e da Secretaria 
de Esportes, com a parceria 
do professor Paulo Munuera.

O prefeito Akio Abe, que 
tem dado total apoio ao esporte 
local, fala da importância de 
incentivar as equipe do muni-
cípio. “O esporte é um cami-
nho do bem e por isso devemos 
estimular e incentivar nossos 
atletas’, disse.

Os jogos desta primeira 
fase serão em Foz do Iguaçu. 
Na tabela, Quarto Centenário 
enfrenta no dia 28 - sexta-fei-
ra - a equipe de Santa Tereza 
do Oeste.

O time de futsal do município está otimista e vai buscar resultados nessa primeira rodada
Já no sábado, dia 29, se-

rão dois jogos. Pela manhã a 
partida será contra a Copagril 
Futsal, tradicional equipe de 
Marechal Candido Rondon e 
à tarde contra o Futsal Kids/
CAD  de Guarapuava.
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